

校訓
礼協自主
節調主



美和中通信

令和5年
12月号

小中一貫学校教育目標 地域の未来を切り拓く児童生徒の育成

保護者、地域の皆様、今年も本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜りありがとうございました。特に今年は、サンチャロウまつりをはじめ、地域行事等でのボランティアの依頼が10件程度有り、のべ30名以上の生徒がボランティアに参加しました。

本校においては、「ボランティア元年」ともいえ、地域の皆様のご協力で「地域の未来を切り拓く」ための経験を積むことができました。来年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

郷土料理（岩国寿司）づくり（1年生）11/17（金）

地域の方々のご指導の下、郷土料理の岩国寿司づくりに挑戦しました。初めての生徒もいましたが、地域の食文化への認識を深め、郷土愛も深めていってほしいと思います。



美和駅伝 11/19（日）

第60回を迎えた美和駅伝。中学校の部では「上土井バッファロー'S」(男子)と「スモールライト」(女子)が優勝しました。天候にも恵まれ、すがすがしい秋の1日になりました。



参観日（授業参観・進路説明会・家庭教育学級）11/24（金）

家庭教育学級では、山口大学の霜川正幸名誉教授による講演（子どもたちが失っている『3つの大切なもの』～思春期の子どもたちと歩きながら考えること～）を実施しました。



「自分がない」、「かけがえのない人がいない」、「リズムとモラルがない」、だから、「認め、支え、励まし、伸ばす」、「表現やコミュニケーションを通して対人関係力を育てる」、「『Human』らしい土台づくりを支援する」ことが大切（講演より）

消防訓練 11/30（木）

地震後に火災が発生したとの想定で避難訓練を行いました。その後、消防署の方々のご指導があり、消火訓練も実施しました。毎年の訓練を大切にしていきたいと思えます。



卒業証書制作（1年生：三極収穫）12/4（月）

前回のトロロアオイの収穫に続き、三極の収穫を行いました。校庭に植えてある三極をのこぎりで切断する作業でした。卒業式まであと4ヶ月、着々と準備が進んでいます。



新入生説明会 12/5（火）

生徒会執行部による学校生活等についての説明の後、授業参観を行いました。中学校生活を少しはイメージできたのではないかと思います。入学を楽しみに待っています。



認知症サポーター養成講座（講義・寸劇・グループワーク）12/7（木）

高齢化が進む現代社会において、本講座を実施することで認知症を正しく理解し、「サポーター」としての役割が果たせるようになることは、非常に意義深いものだと思います。

